

## Sport kompakt

### Linda Gaßmann mit Mittelfeldplatz

**Schach.** Bei den deutschen Jugend-Meisterschaften hat Linda Gaßmann vom Schachclub Grunbach einen guten Mittelfeldplatz belegt. Sie erreichte bei den in Oberhof/Thüringen ausgetragenen Meisterschaften gegen starke Gegnerschaft schließlich 4,5 Punkte aus 11 Partien, was Platz 16 unter 30 Teilnehmerinnen bedeutete.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.  
Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

**Quelle:** Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.126 | Samstag, den 05. Juni 2010 | Seite 22